

Scanned with CamScanner



ENDURO

VAL DE LORRAINE CLASSIC À FAULX (54)

650 pilotes au départ, deux jours de course, environ 350 kilomètres de liaisons, une douzaine de spéciales différentes, la Val de Lorraine Classic va donner le coup d'envoi des classiques enduro les 28 et 29 mars prochain. Il s'agira de la 21º édition organisée par Dominique Grandieu et toute l'équipe du Foyer Rural de Faulx qui a mis une nouvelle fois tout en œuvre afin que l'événement se déroule dans les meilleures conditions. Le parcours ne présente pas de grosses difficultés, mais en ce début de printemps, la météo peut se montrer capricieuse et pourra corser l'affaire pour la seule classique à se disputer dans le Nord de la France. Le lieu est chargé d'histoire, le dimanche les pilotes emprunteront des tranchées de la guerre 14/18. Johnny Aubert avait remporté l'édition 2019, le pilote Sherco blessé sur le Dakar ne pourra pas remettre son titre en jeu, les Jérémy Tarroux, Julien Gauthier et consorts auront le champ libre pour tenter d'accrocher une nouvelle victoire à leur palmarès. À l'heure où nous écrivions ces lignes (début février), il ne restait que sept places, la Val a donc fait le plein pour une édition qui s'annonce grandiose. Toutes les infos sur www.valdelorraineclassic.com et la page facebook de l'événement.

SABLE

LE CASTEU TROPHY À MERZOUGA (MAROC)

David Casteu, ancien pilote de rallye-raid et actuel team manager Sherco Rallye, est aussi l'organisateur du Casteu Trophy, un enduro par équipes de deux qui se déroule qu Maroc avec une grande partie du parcours dans les célèbres dunes de Merzouga. Le Casteu Trophy a



vu le jour l'an passé au mois de mars, une deuxième édition s'est disputée en octobre et la troisième est programmée du 11 au 15 mars. Quatre jours de course, 750 km de liaison avec 70 % de sable, des spéciales banderolées, pas de doute, dépaysement assuré sur le Casteu Trophy. Avec ce nouveau format de course de désert. David souhaite faire partager sa passion en mêlant convivialité et compétition. D'ailleurs, il y aura bivouac et dîner chaque soir dans des tentes berbères histoire de se retrouver dans l'ambiance « Dakar », Il reste peut-être encore des places mais il ne va pas falloir traîner. Infos et inscriptions sur www.casteu.fr.